

433 nuevos Dragoneantes ingresaron al INPEC para reforzar la seguridad en los Establecimientos de Reclusión del orden nacional

Bogotá, 01 de diciembre 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- Después de haber cursado y aprobado el proceso de formación en la Escuela Penitenciaria Nacional y con el objetivo de fortalecer la planta de personal del Instituto, ingresaron 433 nuevos Dragoneantes que harán parte del Cuerpo de Custodia y Vigilancia del INPEC.

Este personal (223 mujeres y 210 hombres), será destinado para reforzar la seguridad en 86 Establecimientos Carcelarios en el país.

El MG. Mariano Botero Coy Director General del INPEC, dio la bienvenida a estos uniformados y los instó a trabajar en concordancia con la transparencia y el respeto por los Derechos Humanos.

Los nuevos Dragoneantes fueron capacitados en temas de uso de fuerza en el contexto penitenciario, traslado para privados de la libertad, técnicas y tácticas para el uso de armas de fuego y principios básicos de atención social y tratamiento penitenciario.

Oficina Asesora de Comunicaciones

-INPEC-